
 

第 4 回定例議会が終了しました。(2018 年 11 月 30 日〜12 月 18 日) 

■今回もまた、議員の期末手当アップ！！これでいいのか。反対議員わずか、陣内含め 4 名（35 名中） 

景気ってよくなっていますか？来年には消費税が 10%にアップされる予定。その影響を出来るだけ少

なくしようと、政府は、ポイント還元とかクレジット決済などを考えているようですが、そもそも、ど

れだけの効果があるのか、定かでない。市民の暮らしは、先が見えない状態です。そんな中、今年もま

た、議員ならびに市長等の期末手当を都の人事院勧告に準じて 0.1 ヵ月(議員の場合、約 7.3 万円)引き

上げるとの議案が提出され、可決されました。4年前の当選時の時と比べて、 

報酬 59 万円→61 万円  期末手当 4.2 ヵ月→4.6 ヵ月 となります。一方、八王子市民の給与所得

者の平均は、この 4年間で以下の通り下がっています(平成 30年度八王子市税白書より)。 

都の人事院勧告に準ずる根拠は何もなく、 

                        議員等の期末手当等をアップしない自治体 

                        は 26 市中、９市あまり。中には、この 5 

                        年間、据え置いているところもあります。 

何を基準とするのか、八王子市民の暮らし 

                        と比較しての検討が必要です。 
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■新館清掃施設工事・運営委託契約が決まりました。 

 279 億円で、民間会社と 20年もの長きにわたる建設・運転・管理契約を結ぶものです（DBO 方式）。

ごみ量の算定は、2022 年を基準としています。今後、生ごみなどの減量化の技術 

が進み、システムなどが構築された場合も、契約の変更はほとんど無理ではな 

いでしょうか。建設資金は市が調達します。運転・管理は、現状の方式が適切 

 

 

 

 

☆フォト アルバム(市民自治の新しい仲間、はら 千代さんと一緒に活動しています) 
・三多摩議員ネット合宿   ・街頭宣伝     ・フェミニスト議員連盟研修会  ・映画上映会 
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